

## Amplia casa adosada con piscina



**Referencia:** 8693  
**Localidad:** Los Menores  
**Tipo:** Casa (Adosado)  
**Situación:** A la venta  
**Precio:** €595,000

**Dormitorios:** 4  
**Baños:** 3  
**Interno (m<sup>2</sup>):** 209 m<sup>2</sup>  
**Terraza (m<sup>2</sup>):** 158 m<sup>2</sup>  
**Año de construcción:** 1998

**Clase de Eficiencia Energética:**



- **Decoración:** En buenas condiciones, Estantes Empotrados, Vivienda Amplia
- **Exterior:** Zona de Barbacoa, Piscina Privada, Terraza
- **Localidad:** Cerca del Golf, Cerca de entretenimiento, Cerca de Transporte, Urbanización Popular, Zona Tranquila, Zona Residencial
- **Habitaciones:** Cocina americana, Baño En-Suite, Sala de Estar con Comedor
- **Vistas:** Montaña, Mar
- **Adicional:** Aire Acondicionado

# Amplia casa adosada con piscina

Clear Blue Skies se complace en presentar esta encantadora casa adosada con piscina en el pueblo de Los Menores, en el municipio de Adeje, ubicada a solo unos minutos del pueblo de Adeje pero en un entorno más rural y natural.

Los Menores es una zona tradicional con algunos restaurantes de estilo canario muy agradables y servicios locales y ofrece la oportunidad perfecta para aquellos que buscan una forma de vida más auténtica pero que se mantengan cerca de todo lo que la costa sur de Tenerife tiene para ofrecer. Se puede llegar al municipio principal de Adeje en menos de 10 minutos, con sus atractivas avenidas arboladas y sus famosos restaurantes de pollo, mientras que las playas de Costa Adeje están a solo 10-15 minutos en coche, lo que significa que lo mejor de ambos mundos, paz, tranquilidad y tradición y los restaurantes, tiendas y vida nocturna de Costa Adeje, están a disposición de los residentes de esta zona cada vez más popular.

Esta espléndida casa está situada en una tranquila calle residencial al borde de la población y ofrece un gran mirador con vistas a los impresionantes barrancos de Tenerife, el paisaje rural y el océano. El acceso es a través de un camino de entrada que ofrece estacionamiento fuera de la carretera, mientras que la casa se ha construido en dos plantas, pero cada una con acceso independiente. En la planta principal hay un gran espacio de estar de concepto abierto que incorpora una sala de estar con aire acondicionado instalado, una elegante cocina abierta con isla central con taburetes altos e incluso un horno de pizza empotrado, y un comedor separado, lo que significa que este gran espacio es perfecto para vivir en familia. Hay dos dormitorios en este nivel, uno grande doble con baño privado y el segundo un dormitorio individual, así como un baño familiar completo.

El salón da a la terraza, con una cómoda zona de estar, que es el lugar perfecto para disfrutar de comidas al aire libre, hacer barbacoas y entretener a los invitados, mientras que la piscina privada con tumbonas es ideal para disfrutar del sol durante todo el día y del increíble clima de Tenerife. La vista desde esta zona es espectacular, ya que ofrece una perspectiva abierta sobre el campo y el mar y, por supuesto, le permite disfrutar de las impresionantes puestas de sol de Tenerife.

Bajando por una escalera interior, la planta baja está diseñada como un apartamento independiente con dos dormitorios, baño con ducha, cocina abierta con barra americana, sala de estar e incluso su propia pequeña terraza.

La distribución de esta hermosa propiedad con aire acondicionado sería ideal para una familia extensa, para aquellos que reciben invitados frecuentes o para alguien que busque alquilar la planta baja para generar ingresos regulares. Esta hermosa propiedad solo se puede apreciar en persona, por lo que comuníquese con Clear Blue Skies para programar una cita para visitarla.

Descargo de responsabilidad: El material proporcionado en esta presentación se basa en información proporcionada por terceros que creemos que son confiables, sin embargo, no podemos garantizar que sea completo o 100% exacto, por lo que no se debe confiar en él como tal. Se recomienda a los posibles compradores que reciban el asesoramiento legal adecuado con respecto a estos asuntos.

